



ASBINDO

Mitra Usaha Andalan Anda !

Kegiatan Sosialisasi Pengenalan dan Manfaat Tanaman Florikultura serta Lomba Menanam Sayur di sekolah St Fransiskus - Jakarta



Kegiatan penyebaran informasi dan pendidikan tentang florikultura merupakan satu program kegiatan dalam Kepengurusan ASBINDO 2011-2014 yang akan dilaksanakan secara berkala melalui Bidang Pendidikan dan Pelatihan. Berkaitan dengan hal tersebut, adanya permintaan dari Yayasan Santo Fransiskus untuk memberikan seminar tentang “*Mari Berkebun*” dipenuhi oleh ASBINDO pada tanggal 23 dan 24 Agustus lalu. Kegiatan ini bertujuan untuk menambah wawasan tentang tanaman florikultura, pemeliharaan tanaman di daerah perkotaan dan manfaat tanaman bagi lingkungan.



Sosialisasi tentang florikultura yang mencakup pengenalan mengenai tanaman hias/florikultura dan manfaatnya, khususnya tanaman yang berfungsi sebagai anti polutan, telah dilaksanakan oleh ASBINDO pada tanggal 23 Agustus 2011 di sekolah St Fransiskus, Jl Bangunan Barat no 29, Kayu Ambon – Rawamangun, Jakarta Timur yang dihadiri oleh lebih kurang 200 siswa SMA dan STM. Serta tanggal 24 Agustus 2011 sekolah St Fransiskus di Jl Kramat Raya no 67, Jakarta Pusat, yang dihadiri oleh ± 200 siswa SD, SMP dan SMEA.



Pada saat yang bersamaan juga disampaikan cara bercocok-tanam sayur dan lomba menanam bunga kol yang disampaikan oleh PT East West Seed Indonesia. Lomba yang diikuti oleh para siswa dan guru-guru tersebut akan dinilai dan diumumkan hasilnya pada tanggal 10 Oktober 2011 mendatang. Pemenang lomba akan mendapatkan sertifikat, hadiah piala dan kunjungan ke PT East West Seed Indonesia dan Benara Nurseries.



Materi Florikultura yang disampaikan mencakup pengertian tanaman hias, pengelompokan dan contoh-contoh fungsi tanaman bagi manusia, aspek lingkungan dan tanaman hias yang dapat berperan sebagai anti polutan. Kegiatan diberikan dalam bentuk penyampaian materi yang dikombinasikan dengan diskusi interaktif serta kuis dengan hadiah tanaman hias pot. Respon para siswa sangat positif terlihat dari beberapa pertanyaan yang diajukan. Setelah penyampaian mengenai tanaman florikultura, juga dilaksanakan pemaparan tentang tanaman sayuran dan lomba bertanam bunga kol untuk dataran rendah, dari PT East West Seed Indonesia.



Pengadaan materi tanaman dan bahan lainnya dalam kegiatan ini didukung oleh Edelweiss Cantiga Lestari, Benara Nurseries dan PT East West Seed Indonesia. Atas perhatian dan bantuan dari Edelweiss Cantiga Lestari, Benara Nurseries dan PT East West Seed Indonesia, disampaikan banyak terimakasih.

